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■ 萱光会 平成26年度 総会・代議員会のご案内

■ 芸工設立20周年記念事業 第１回実行委員会のご案内

■ 芸工設立20周年記念事業予定について

■ 芸工NEWS／芸工祭2014、芸工の桜について

■ 卒業生の近況／絵にまつわる卒業生の仕事

■ 同窓会からのお知らせ

■ 平成25年度決算報告

平成 25 年 度 決 算 報 告

平成25年度の決算を、以下に報告いたします。

会報に掲載して欲しい情報・記事等ございましたら、同窓会事務局ま
でお知らせ下さい。会報の編集者も募集しています。
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昨年度繰越金
新規会員入会金
利息
　　　　　　                収入合計

7,205,597
2,080,000

1,327
9,286,924

■ 収入の部

■ 支出の部

総会・親睦会
広報
クロストーク事業
活動助成
交流事業
事務局経費
その他
支出合計
次期繰越金
　　　　　    　　　     支出合計

198,746
231,290
56,194
400,000
55,006
258,393
22,939

1,222,568
8,064,356
9,286,924

金額 ( 円 )

金額 ( 円 )事業名

名 古 屋 市 立 大 学 芸 術 工 学 部 同 窓 会  萱 光 会

平成26年度 総会・代議員会のご案内
謹啓　新秋の候
皆さまには益々ご清祥のこととお慶び申し上げます。
さて、下記要領にて名古屋市立大学同窓会「萱光会」の総会・
代議員会を開催致します。ぜひご出席いただき、同窓会の
運営にご助言くださいますようお願い申し上げます。

謹白
芸術工学部同窓会 萱光会 会長　丸山 勝也

　　　　　

　　　芸術工学部 学部設立 20周年記念事業
　　   第１回実行委員会のご案内

冠省　下記要領にて平成 27 年度の芸術工学部 20 周年記念
事業に向け、第１回実行委員会を、同窓会総会・代議員会に
引き続き開催致します。芸術工学部のいわば“ハタチの成
人式”を盛大に祝うべく、たくさんの方にご協力いただき
ながら、運営してまいりたいと思いますので、ぜひご出席
くださいますよう、お願いいたします。事業予定につきま
しては右ページをご参照ください。　　　　　　　　　早々

芸術工学部 20 周年記念事業実行委員会　事務局

※尚、準備の都合上、お手数ではございますが出席いただける
場合は文末のメールアドレスまでご連絡ください。

記
　芸術工学部同窓会 平成 26 年度 総会・代議員会
　日時：平成 26 年 10 月 18 日（土）15: 00～
　場所：芸術工学部北千種キャンパス  管理棟 206
　内容：昨年度の活動報告、今年度の事業計画等

　芸術工学部 20周年記念事業　第１回実行委員会
　日時：平成 26 年 10 月 18 日（土）15: 30～
　場所：芸術工学部北千種キャンパス  管理棟 206
　内容：事業内容についての検討

以上

　お問い合わせ・参加申込み  
Email : kenkoukai@sda.nagoya-cu.ac.jp

芸工NEWS

‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥来年度は
ハタチ！
のお祝い

芸工学部設立20周年おめでとう！
実施予定内容について

　　記念祝賀会「みんな集合！大パーティー（仮）」開催
平成27（2015）年11月21日（土）午後＠芸術工学部 北千種キャンパス
卒業生や教職員、在校生のほか、これまで芸工に関わりのあった方
などに広くお声がけをし、祝賀会を開催いたします。まだ１年以上
先になりますが、どうぞ日程を空けておいてください。会場デザイ
ンや提供する飲食などに関わっていただける方も募集しています。

　　記念誌の発行
芸工 20 年のあゆみや卒業生の活躍が見えるような記念誌を発行し
ます。卒業生・関係者からの寄稿・投稿ページも予定しております
ので、事業の PR や近況報告などよろしくお願いいたします。記事
の募集につきましては、改めてご案内いたします。「印刷はうちの
会社で！」などの営業連絡もお待ちしています。

　　卒業生の進路調査「芸工生って何してるの？」の実施
芸工ハタチの記念に、卒業生の進路調査をしたいと思います。芸工
生の仕事は、業種も職種も働き方まで様々ですが、広くデータを集
めることで、何かしら芸工の特徴・傾向が見えてくると思いますし、
そのデータは、後輩たちの進路の道しるべになったり、ひょっとし
たら卒業生同士で新しいプロジェクトが生まれるきっかけになるか
もしれません。具体的な内容、実施方法につきましては、改めてご
案内いたしますので、ぜひご協力くださいますようお願い致します。

詳細は、後日改めて郵送等でご案内するとともに、専用サイトをオー
プンさせ随時アップして行く予定です。どうぞ、お楽しみに！

運　　営：芸術工学部学部設立20周年記念事業実行委員会
問合せ先：芸工同窓会事務局　kenkoukai@sda.nagoya-cu.ac.jp

その１

その2

その3

皆さまへのご協力のお願い
運営にあたっては、拠金を募る予定です。その他、運営面でも卒業生

や先生方をはじめ、多くの方にご協力いただきながら、充実した事

業にしていきたいと思います。どうぞよろしくお願い申し上げます。
協力内容の一例
● 拠金への協力　　　　　　　　● 進路調査アンケートへの協力
● パーティーや記念誌での事業や製品のPR、近況報告　etc…
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同時開催 オープンキャンパス
10月18日13:00～15:30（受付12:30～13:00）図書館二階大講義室

芸工棟前の桜、樹木医さんに診てもらいました！
　毎年春にみごとな花を咲かせ、我々の目を楽しませてくれて
いる桜ですが、年を重ねだんだんと弱ってきております。台風
等で枝が折れれば、周囲の建物を破損させるだけでなく、桜自
身もダメージを受ける恐れがあったため、昨年 10 月 14 日に大
学側で学内の植栽の手入れを依頼している業者に弱っている枝
の切り落としと、防腐処理をしていただきました。枝を落とす
ことは、やむにやまれぬ処置でしたが、一見、とても痛々しい
姿になってしまったため、心配された方も多いと思います。
　そこで、芸工同窓会で、桜等の保全普及活動を行っている（公
財）日本花の会から、樹木医をお招きし桜の診断をしていただき、
結果、次のような話をうかがいました。

桜が弱っている大きな原因としては…
１．土壌が窪地になっており水はけが悪い
しかし、配管等を整備し直すような大規模な工事は現実的でな
く、当面は現状のまま様子を見ていくことになりました。今後、
桜が台風等でダメになった場合に、新しい桜の苗を植樹し、そ
の際に盛り土をすることで、土壌の改善をしていくといいので
は、という話になりました。
２．害虫（コスカシバ）が寄生している
ことも、桜の弱る一因になっているそうで、ホルモン薬等の薬
剤で駆除することをアドバイスいただきました。こちらは今年
の春に、大学側で対応していただきました。

そして…学内および来学される皆さまへのお願い
前述の通り桜には水はけのいい土壌が適しており、踏み固める
ことで土壌が悪くなる恐れがあるので、桜の植わっているとこ
ろへは立ち入らないようにしてください。

← 今年の春も
　無事に開花！
（咲き始め頃に
 撮影したもの）

関わり方は無限大!!
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